

Winter-Wertungskarte 2012/13

Wie schon in den vergangenen Jahren so gibt es auch in diesem Jahr für die fleißigen Radler Hamburg und Schleswig-Holsteins die Winter-Wertungskarte. Viel Spaß!

Liebe Radsportfreunde!

Mit den Worten von John F. Kennedy (ehem. Präsident der Vereinigten Staaten) gesagt: "Nichts ist vergleichbar mit der einfachen Freude, Rad zu fahren."

Damit diese Freude auch für jeden möglich ist, veranstalten unsere bekannten Vereine im Norden wieder tolle CTFs. Begleitet werden diese Veranstaltungen wieder durch zahlreiche (z.T. neue) Permanente RTFs. Und damit auch alles schön

dokumentiert werden kann, gibt es wieder unsere Winter-Wertungskarte. Selbstverständlich gibt es auch für die Planung 2013 einen Terminkalender.

Alles zum kostenlosen runterladen und ausdrucken. Also, auf geht's!

Anselm Steinmetz

[Terminkalender_Radsportveranstaltungen_HH_SH_2013.pdf](#)
[Winter_Wertungskarte__2012_13.pdf](#)

The image shows a thumbnail of the 'RTFCTF-Winter-Wertungskarte 2012/2013'. At the top, there are logos for the German Cycling Federation (DFU) and the Schleswig-Holstein Cycling Association (SHV). The text on the form reads: 'RTFCTF-Winter-Wertungskarte', 'gültig in Schleswig-Holstein und Hamburg', '2012/2013', and 'Aus jeder der folgenden vier Kombinationen mit der "alten" RTF-Wertungskarte gültig!'. Below this is a table with columns for 'Name', 'Verein', 'Stadt', and 'RTF-Nummer'. The table has several rows, some of which are filled with text, and a 'RTF-Mitgl. Nr.' field at the bottom.

Sonntag, 14. Oktober 2012